
 
 

Protokollauszug 
aus der 

29. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 01.06.2017 

 
öffentlich 
Top 6.3 Dauerhafte Nachnutzung der Biosphäre 

17/SVV/0370 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Weise (Geschäftsstelle Stadtentwicklung und Bauen) stellt anhand einer Präsentation die 
Objektsituation dar. Anschließend stellt er den Variantenvergleich vor und gibt hierzu Erläuterun-
gen. 
 
Herr Ströber fragt, ob es beim Bau der Biosphäre schon die Frage der Nachhaltigkeit bzw. Nach-
nutzung gab. 
 
Herr Weise erklärt, dass der Betreiber ursprünglich nach der BUGA-Nutzung von einer wesentlich 
höheren Besucherzahl ausgegangen ist, die so nicht eingetreten ist. 
 
Herr Kolesnyk schlägt vor, die Drucksache mit Blick auf die anderen in Rede stehenden Standorte 
lediglich zur Kenntnis zu nehmen. 
 
Dem Vorschlag wird einstimmig zugestimmt. 
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